



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 宮尾 紘 司
 幹事 水谷 祥 督
 広報・会報委員長 伊藤 健 文

No. 28

ロータリーは分かちあいの心

ROTARY SHARES

2007~2008年度 RI会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン

きょうの例会

第1218回 平成20年3月11日(火)
 講演 「「救急蘇生法」について」
 名古屋市千種消防第二課救急係主任 牛田延彦様

先週の記録

第1217回 平成20年3月4日(火) 晴

- ◆“君が代”
- ◆“我等の生業”
- ◆ゲスト紹介

愛知県千種警察署 署長 安田 博明様
 “ 生活安全課警部補 鈴木 美季様
 “ 地域課巡査部長 宮崎 隆様
 名古屋市千種消防署 署長 川島 徹雄様
 “ 消防第一課消防係長 馬淵 太一様
 “ 消防第二課救急係主任 牛田 延彦様

◆出席報告

会 員 60 (55) 名 出 席 47名
 出席率 83.93 %
 前々回 2月19日(修正出席率) 96.36 %

水谷幹事報告

- 1) 地区より依頼があり、米山奨学生をお世話する事になりました。名前はゲン スワン ティさんで女性の方です。国籍はベトナムで、南山大学ビジネス研究科経営学専攻に在籍されています。カウンセラーとして谷口国際奉仕委員長にお願いいたしました。5月より例会出席となりますので一年間宜しくお願い致します。
- 2) ロータリーの友とガバナー月信が来ておりますのでお帰りにお持ち下さい。

宮尾会長挨拶

今年2月2日、フランスのサルコジ大統領が、噂の恋人カルラ・ブルーニさんと3度目の結婚をしました。彼女は元スーパーモデルで、イタリアの資産家の娘で、今は歌手です。昨年10月18日やはり元モデルの

セシリア夫人と離婚したばかりです。セシリア夫人との出会いは、とても変っていました。ヨーロッパの役所での結婚式は、市長が正装してカップルを祝福し、二人が家族や友人の前で結婚の証明書にサインするのです。パリの近郊ヌイイ市の市長をしていたサルコジ氏は、その時代に自分が司った結婚式の花嫁に一目惚れし、双方不倫を貫き、1996年に結婚。しかし、セシリアは2005年支持者の実業家とニューヨークへ駆け落ちしました。当時のド・ビルパン首相に「妻を魅了できないで、有権者を魅了できるのか」と皮肉られ、夫妻は2006年に復縁しましたが、セシリアはファースト・レディになる事を拒絶し、結局、離婚しました。

新妻との結婚式は大統領官邸のエリゼ宮を使用して、極秘に行われ、写真も公開されなかったそうです。ル・フィガロ紙が「結婚式の写真がないもの足りないですか？」とホームページに出したところ、返事の中で「もの足りないのは、写真がないことでなくて、フランスに本当の大統領がいない事」等辛口の反応が大半だったそうです。普通結婚をすれば祝儀ムードで支持率も上がるかと思いきや、大統領の支持率は1月初めに54%だったのが、2月2日には41%にまで急激にダウン、そして76%の国民がサルコジ氏の私生活の露出に不満を抱いているそうです。フランスの社会は男女の関係は個人の事として、比較的寛容に受け流す傾向にあり、むしろ仕事もでき、恋にも真剣に生きる人生を良しとするところがありますが、今回ばかりはそうはいかないようです。

フランスの結婚に対する名言にこんな言葉があります。

「人間は判断力の欠如によって結婚し、
 忍耐力の欠如によって離婚し、
 記憶力の欠如によって再婚する」

アルマン・サラクルー

和田社会奉仕委員長挨拶

日頃地域の安全安心の為、ご活躍いただいております警察・消防より優良な方を4名ご紹介いただきましたが今期は消防課救急の方を1名推薦頂きましたのでご紹介し、表彰させていただきます。



◆安田愛知県千種警察署長挨拶

平素は警察行政各般にわたりご支援ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

千種警察署は昨年発足70周年という節目の年であり区民の皆様「安全」と「安心」をお守りするため街頭犯罪や侵入犯罪の抑止と検挙、並びに交通事故防止対策などに全力で取り組んでまいりました。

千種区内の犯罪は昨年、自動車盗やオートバイ盗などの乗り物盗を中心に前年より1割以上減らして4年連続の減少となりピーク時の平成15年と比較いたしますと半数近くにまで減少し、概ね10年前の治安水準に戻すことができました。

警察といたしましてはこれまでの治安の回復基調をより確かなものとし区民の皆様が治安の良さを肌で感じていただくことができるよう更なる努力をしております。

また、交通事故につきましては人身事故については前年より増加いたしました。物損を含む交通事故の総件数は減少し過去5年間では一昨年に続く低い発生件数で抑えることができました。しかし、死亡事故につきましては昨年は5件、今年も2月に2件発生しました。今後、悲惨な交通事故を1件でも少なくするため交通安全対策を強力に推進してまいります。

本年の警察署運営の基本目標を「『安心』して暮らせる『安全』な千種の確立」といたしました。この基本目標を達成するため常時警戒・有事即応の態勢を保持し署員一丸となって全力を尽くす所存でありますので引き続きご支援とご理解をよろしく願いいたします。

◆鈴木生活安全課警部補挨拶

本日は栄えある賞をいただきましてありがとうございます。

受賞できましたのは上司や千種区の皆様のお陰と心から感謝しております。

私は生活安全係で犯罪を防止し皆さんの安全な生活を守る仕事をしています。

犯罪のない安全な千種区にするためには警察だけの力では限界があり皆様方のご協力が必要不可欠だと感じております。

ところで、私は千種署で勤務するのは3回目です。2回目は今から15年前ですがその頃と今の違いは一言で言えば皆さんの自主防犯意識が高まり多くの自主防犯パトロール隊が結成されたことです。現在、千種区内では37団体約1,300人の方に昼夜を分かたずパトロール活動を行っていただいております。

私はパトロール隊員を始めとする区民の皆様方と一

体となってキャンペーンやパトロールなどの防犯活動を推進し「安心」して暮らせる「安全」な千種を確立するため千種警察署員として一層努力してまいりますので今後ともご支援・ご協力をお願い致します。

◆川島名古屋千種消防署長挨拶

平素は消防防災行政に格別のご支援、ご協力を賜り深く感謝をいたします。

本市においては一層安全で住みよい街にするため火災の発生はもちろん、火災による焼死者を減らすため一般住居にも住宅用火災警報器の設置をお願いしております。自分の家は絶対火事にならない。その自信を持ってもらわなくてはなりませんがついうっかりをも防ぐことが可能な警報器の設置を一日でも早くお願いいたします。

また本市では大規模災害に備え助け合い仕組みづくりを推進しております。地域を守る警察、消防等も自然災害の前にはそれぞれ単独では十分な展開力を持ち合わせていないのが現実です。そのため組織として広域支援体制を整えているところです。

この支援体制こそ、個々人で考えたとき自助(世帯)であり共助(近隣者)の関係です。阪神大震災の体験で言えば私たちの救助隊が活動した地域では「この建物の下に人がいます」という張り紙を多く見ました。張り紙をする前に地域で対応していたとは思いますが誰もいないのです。

私たちの到着が当日の夜ではなく昼であったなら状況は変わっていたかもしれませんが避難所に行く人、地域を見守る人等の区分と連携が取れていたならと思わずにはられませんでした。

自然災害は私たちの力では根絶はできませんが災害によって生じる被害を減らすことはできます。引き続き「自助」・「共助」の重要性について訴えていきたいと存じますので皆様方には一層のご支援ご協力をよろしく願い申し上げます。

◆馬淵消防第一課消防係長

本日は図らずも「優良職員表彰」という栄を賜り誠にありがとうございます。

これもひとえに上司、先輩の皆様のご指導、ご鞭撻、並びに同僚、後輩の皆さんのご支援、ご協力の賜と思えます。本日の栄誉は一個人が頂いたものではなく千種消防署全職員に与えられたものと考えありがたくお受けいたしたいと存じます。

私も消防の責務は火災などの災害から市民の生命、身体、財産を守り、そして、地域の安心・安全を揺るぎないものとするのでございます。

技術革新などに伴う災害形態の多様化とともに原油高など昨今の世相を反映し先行き不安な情勢が続く中で災害対応能力の更なる向上、並びに災害の未然防止又は被害の軽減に繋がる有効な諸施策の実施など消防に寄せられる市民の期待はますます大きくなるうとしております。

微力非才には変りないと存じますがこのたびの表彰を機会に決意を新たにし市民のこの熱い期待に応えることができるよう職務に精励してまいることをお誓い申し上げます。簡単ではございますがお礼の挨拶とさせていただきます。

本日は、誠にありがとうございました。

◆ニコボックス次回掲載させていただきます。